

Aventure

Un raid l'Arcouest-Légué en kayak triplace

Chaque année, la pointe de l'Arcouest voit une multitude de touristes se bousculer sur sa cale pour rejoindre l'île de Bréhat. Le week-end dernier, un fort vent d'ouest glacial balayait le « Ferlas ». Pas un temps à mettre un vacancier dehors et pourtant, une bien étrange mise à l'eau avait lieu : celle du premier kayak de mer triplace n'ayant jamais été construit. Opération suicide pour trois jeunes inconscients en mal de vivre, pas du tout !

La cale de l'Arcouest était le point de départ choisi par trois jeunes aventuriers de 17 ans afin de tester pour la première fois leur nouvelle embarcation en kevlar carbone au cours d'un raid d'une demi-douzaine d'heures qui devait les conduire jusqu'au port du Léguer, soit 50 kilomètres de navigation.

Transmanche

Une répétition générale pour Mathieu Morverand, le responsable du projet ; Mathieu Ali, étudiant à Paris, et Jean-Charles Merrien, le régional de l'équipage domicilié à Guingamp, avant une tentative de traversée de la Manche dans le sens Portsmouth-Cherbourg - soit 154 kilomètres

- les 12 et 13 avril à venir.

Objectif espéré : réussir à rallier les deux continents en moins de dix-huit heures, « **histoire de battre un vieux record et de montrer que, même des mineurs, sont capables de monter un projet d'envergure** », soulignait Mathieu Morverand, la tête pensante du groupe, pensionnaire au CREPS de Vichy.

Au premier coup d'œil, on s'aperçoit que l'affaire est bien ficelée. Les 300 000 F de budget prévisionnel sont déjà quasiment bouclés et avec toute l'Auvergne derrière eux, l'aide de la ville de Vichy et d'une quinzaine d'entreprises, il ne leur reste plus qu'à pagayer ferme en évitant le redoutable écueil que constitue le rail de navigation du Channel.

Yannick LE TOUTOUR.



Le kayak triplace, en matériel composit très léger, atteint en vitesse de pointe les quinze nœuds.

Kayak de mer

Bréhat - Le Légué avant la traversée de la Manche

Un hors-d'œuvre très digeste

On sait qu'ils ont 17 ans, qu'ils s'attaqueront au mois d'avril à la traversée de la Manche Portsmouth - Cherbourg. Mathieu Morverand (Vichy), Jean-Charles Merrien (Ploumagoar) et Mathieu Ali (Epinay) ont testé leur engin samedi dernier sur la distance Bréhat - Le Légué. Opération tout à fait concluante selon M. Merrien,

père de Jean-Charles. « **Pas de problème, l'horaire a été respectée et nous étions à 17 heures aux écluses du Légué.** » Les kayakistes ont profité d'un léger vent arrière pour la traversée effectuée d'une traite jusqu'à Saint-Quay où un ravitaillement était prévu. Quelques petits points de détail seront néanmoins revus :

« **Ils ont éprouvé une gêne aux yeux. Les embruns en sont la cause.** »

Par ailleurs, l'étanchéité de la jupe sera revue et les vêtements qu'ils ont portés ne semblaient pas tout à fait adaptés.